

The hope of a good vintage in the Beaujolais vineyard

At the beginning of June, the outing is promising and the weather conditions favorable despite the absence of rain.

By Bérengère Lafeuille On June 12, 2023



No water has fallen for more than a fortnight, but the reserves are sufficient. -
photo credit: Adobe Stock



The vine is magnificent: the return of the heat has done

it good after the cool periods we have had! ” enthuses Nicolas Chaffurin, director of the Château de Bel Air, the Belleville high school winery in Beaujolais. “It is in full flower at the moment: we will harvest in 90 to 100 days, he predicts. But my biggest concern is water...”

Winemaker in Saint Amour, Arthur Lotrous agrees: “Since the weather has been warm, the vines have been growing at full speed! The flower is coming. In the reds, for now, it looks promising. In the whites, I hear a bit of everything: some are disappointed by the output. But we will judge on the finish line: this year again, it is the drought that I fear the most. »

Sufficient water reserves

Wine advisor to the Rhône Chamber of Agriculture, Nicolas Besset is rather serene. "There hasn't been any water for more than a fortnight, but the reserves are sufficient," he reassures. We are almost back to normal, so there is no cause for alarm at the moment. The vine is growing very well, we are seeing a very good output and there are hardly any diseases. »

In addition, while violent storms hit several points in France at the start of the month, Beaujolais has been spared for the moment. “We had neither storms nor hail in Beaujolais, continues the wine advisor. If it continues as it has started, there is great potential! »
En ce début du mois de juin, la sortie est prometteuse et les conditions climatiques favorables malgré l’absence de pluie.

Par [Bérengère Lafeuille](#) Le 12 juin 2023

L'espoir d'un beau millésime dans le vignoble du Beaujolais

En ce début du mois de juin, la sortie est prometteuse et les conditions climatiques favorables malgré l'absence de pluie.

Par Bérengère Lafeuille, le 12 Juin, 2023



Il n'est pas tombé d'eau depuis plus de quinze jours mais les réserves sont suffisantes.
- crédit photo : Adobe Stock

La vigne est magnifique : le retour de la chaleur lui a fait du bien après les périodes fraîches que nous avons eues ! », s'enthousiasme Nicolas Chaffurin, directeur du Château de Bel Air, l'exploitation viticole du lycée de Belleville en Beaujolais. « Elle est en pleine fleur en ce moment : on vendangera dans 90 à 100 jours, prévoit-il. Mais mon grand sujet d'inquiétude, c'est l'eau... »

Vigneron à Saint Amour, Arthur Lotrous abonde : « Depuis qu'il fait chaud, la vigne pousse à toute vitesse ! La fleur est en train d'arriver. Dans les rouges, pour l'instant, cela semble prometteur. Dans les blancs, j'entends un peu de tout : certains sont déçus par la sortie. Mais on jugera sur la ligne d'arrivée : cette année encore, c'est la sécheresse que je redoute le plus. »

Réserves d'eau suffisantes

Conseiller viticole à la chambre d'agriculture du Rhône, Nicolas Besset se montre plutôt serein. « Il n'est pas tombé d'eau depuis plus de quinze jours mais les réserves sont suffisantes, rassure-t-il. On est presque à la normale, donc il n'y a pas lieu de s'alarmer pour l'instant. La vigne pousse très bien, on observe une très belle sortie et il n'y a quasiment pas de maladies. »

De plus, alors que de violents orages se sont abattus en ce début de mois sur plusieurs points de l'Hexagone, le Beaujolais est pour l'instant épargné. « Nous n'avons eu ni orages ni grêle dans le Beaujolais, reprend le conseiller viticole. Si cela continue comme c'est parti, il y a un très beau potentiel ! »